



# 城北だより

舞鶴市立城北中学校 学校だより  
令和6年8月29日 第6号  
<https://johoku-maizuru.edumap.jp/>

## 2学期のスタートにあたって

お盆を過ぎても猛暑が続いておりますが、保護者、地域の皆様におかれましてはお元気にお過ごしのことと存じます。この夏季休業中は熱中症の対策や予防を行いながら活動を進めてまいりました。2学期も引き続き熱中症の対策等を行い、生徒が安全に活動できる環境を整え、取り組みを進めてまいります。

夏休みは多くの部活が大会やコンクールに出場し、活躍しました。中でも柔道女子は団体で京都府総体において準優勝に輝きました。団体競技で入賞するには個人の力だけでなく、チームの団結力やチームのよい雰囲気がないと勝ち取れません。近畿総体では惜しくも入賞とはなりません

でしたが団体戦、女子個人戦の尾島雫桜さんとも力を出し切りました。また、宮城悠希さん、宮城梨穂さんが水泳競技において自己ベスト、決勝進出を目指して力泳をみせ、大石陽翔さんがバドミントン競技において最後の1本までシャトルを打ち込む粘りを

みせました。残念ながら上位大会への出場が叶わなかった部も大会ではこれま

での練習の成果を出し切り、素晴らしいプレー、応援する姿を見せてくれました。

この夏、城北中生の多くの頑張りを間近で見ることができ、とても感動しました。

先日まではパリ五輪が開催されていまして。今回は多くの競技で入賞し、過去最多の45個のメダルを獲得しました。逆にメダルを期待されながらもメダルに届かなかった種目もありました。トップアスリートたちが競技にかける想いとそこで繰り広げられる真剣勝負に時間を忘れてテレビの前に釘付けになっていました。そして勝負が終わった瞬間に互いを称えあう姿に感動を覚えました。

また、体操男子団体では橋本選手の不調をメンバー全員でカバーし、最後まであきらめず演技し、最後の鉄棒で橋本選手が着地を決め、金メダルを獲得したシーン、柔道混合団体決勝で代表決定戦に斎藤選手が仲間の想いを背負って出ていくシーンなど団体種目ならではのシーンが数多くありました。仲間の想いを感じ、自分のできることを精一杯頑張り、自分の役割を果たすことの大切さを感じました。

2学期は体育祭や城北祭、新人戦など大きな行事があります。体育祭では学年を超えた集団の中で、多くの人と協力して活動する場面が増えます。城北祭では学級のまとめ、新人戦では新キャプテンを中心としたチーム力を高めていくことが必要になります。目標に向かって一人一人が自分の役割を果たし、取組を進める中で一人一人が考え、知恵を出しあい、行動していくことでチームとしての団結力が深まります。そして一人一人が考え、行動することで自分自身が向上し、それに集団の団結力が加わることで、自分が本来もっている以上の力が発揮されます。2学期の様々な行事において、一人一人の力を結集し、全校で団結し、城北中学校の新しい1ページを彩ってほしいと思います。

この2学期が爽やかな秋にふさわしい充実感と達成感に満ちた学期となるよう、保護者・地域の皆様にご協力をお願い申しあげ、2学期初めの挨拶とさせていただきます。 校長 木下真吾 教職員一同

### 9月1日は防災の日

8月9日夜、東京滞在中に緊急地震速報が配信されました。スマホから大音量で流れる警告音に不安を感じながら後に来る地震の揺れに備えました。幸い少し揺れを感じた程度で済みましたが、前日の日向灘沖の地震で南海トラフ地震臨時情報が発表されていたこと、旅行先であったことなどもあり、この先の自分自身がどうなるかと考えるとプチパニックになりました。

東京駅の様子もニュースと同じ光景で、新幹線を待つ人々であふれていました。いつ何時災害に直面しても冷静に対応できるよう普段から確認をしておくことが大切だと感じた瞬間でした。



## 【大会・入賞等結果】

### ○中丹総体

- 優勝 卓球女子個人 陣在蓮七  
剣道女子個人 下野愛莉
- 準優勝 バレーボール女子  
剣道女子団体
- 第3位 剣道男子団体
- 第3位 卓球男子個人 長崎遥真  
剣道女子個人 市瀬阿子  
剣道男子個人 和田悠生

### ○第77回京都府中学校総合体育大会 柔道の部 団体戦 女子第2位 (近畿総体出場) 個人戦

- 第2位 女子63kg級 尾島雫桜  
(近畿総体出場)
- 第3位 女子44kg級 辻井穂波

### ○第77回京都府総合体育大会 水泳競技の部

- 第2位 宮城梨穂 200m・400m個人メドレー
- 第4位 宮城悠希 100m背泳ぎ  
(この2名ともに近畿総体出場)

### ○第77回京都府総合体育大会 バドミントンの部 第3位 大石陽翔 (近畿総体出場)

### <その他>

### ○第42回全国小・中学生箏曲コンクール グランプリ 片倉小菜美

### ○第61回京都府吹奏楽コンクール 銅賞 吹奏楽部

### ○舞鶴市青少年交流訪問団浦項市派遣事業

8月17日(土)～20日(火)

舞鶴市から浦項市に訪問し、親善交流を行いました。

2年生 片山心彩

3年生 江口怜那

※ 8月28日(水) 市政記念館で報告会を行いました。

### <いじめアンケートの結果について>

今年6月に「いじめアンケート」を実施しました。各項目の認知件数は以下の通りです。

- ① 冷やかしからかい、悪口や脅し文句を言われた。18件
- ② 仲間はずれや集団による無視をされた。2件
- ③ 軽くぶつかられたり、遊ぶふりをして叩かれたり、蹴られたりした。1件
- ④ ひどくぶたれたり、叩かれたり、蹴られたりした。3件
- ⑤ 金品をたかられた。0件
- ⑥ 金品を隠されたり、盗まれたり、壊されたり、捨てられたりした。1件
- ⑦ 嫌なことや恥かしいこと、危険なことをされたり、させられたりした。0件
- ⑧ パソコンや携帯電話で、誹謗中傷や嫌なことをされた。2件
- ⑨ その他 5件

本校では個別に指導を行うとともに、全員を対象にした教育相談を行い、概ね解消することができました。未解消の事象については、解決に向けて取組を継続しています。

今後もアンケートだけでなく、日頃より全ての教職員で生徒全員を見守る体制を整え、情報を共有し、複数の教師で対応することを心がけ、いじめへの早期対応と未然防止に努めてまいります。

## 【8月の予定】

29日(木)2学期始業式 16:00 完全下校

30日(金)3年学力チャレンジテスト 国社数理英

## 【9月の予定】

2日(月)おでかけひまわり

2年生音楽鑑賞(サンガスタジアム)

4日(水)二測定

10日(火)地域支援あいさつ運動

11日(水)部活動あり

12日(木)校内研究会(部活動なし)

17日(火)3年生校内実力テスト

18日(水)生け花教室 45分5時間部活動あり

20日(金)部活動あり 45分5時間部活動あり

21日(土)新人体育大会(ソフトボール、バレーボール、バスケットボール、ソフトテニス、柔道、剣道)  
吹奏楽部(敬老会演奏 旧青井小)

22日(日)新人体育大会(野球、卓球)

23日(月・祝)新人体育大会(野球)

24日(火)体育祭活動スタート 45分特別時間割

28日(土)ふじばかまの里まつり(旧青井小)

3日・10日・17日・24日 SC 来校日

※17:00 下校を基本とします。

## 【10月の予定】

10月 2日(水) 体育祭

10月25日(金) 城北祭

## 三者面談お世話になりました

7月25日(木)～31日(水)の期間、三者面談をお世話になりました。お子様の進路などについて、今後ともご家庭でお話しいただきたいと思います。12月には全学年で三者面談を予定しております。

## 舞鶴海自カレーキャラ

### 「湾カレーまいじくん」

海上自衛隊の艦隊や部隊で食べられているカレーの味を再現し、舞鶴市内の飲食店が提供する取り組み「まいづる海自カレー」で、舞鶴商工会議所が公式キャラクターのデザインと名称を発表されました。選定されたのは、本校2年生の黒田うたさんが考案した「湾カレーまいじくん」です。黒田さんは、昨年度、総合的な学習でふるさと舞鶴について学び、この作品に応募しました。



## 資源回収 いつでも学校で回収しています!

夏休み、学校閉鎖期間中の資源回収の休みに伴う、ご協力ありがとうございました。

多くの方のご協力のおかげで、4月～夏休み中の収益は697,890円(アルミ缶・段ボール・新聞・雑誌)となりました。今後生徒の部活動や教育活動に必要なものを購入させていただきます。今後ともよろしく願いいたします。